

"MUNICIPALIDAD DE POMAHUACA CONDECORO A ILUSTRES VISITANTES".

En sencilla pero significativa ceremonia, el Alcalde Distrital de Pomahuaca, Filemón Recalde Reyes hizo entrega de Resoluciones de Felicitación y Agradecimiento a los ilustres visitantes que llegaron hasta ese distrito en visita de trabajo.

El Director General de la DISA Jaén, Mg.Sc. Biólogo MARIO TROYES RIVERA fue el primero en recibir de manos del burgomaestre local la respectiva Resolución de Alcaldía por la labor que viene realizando al frente de la Dirección Subregional de Salud Jaén y el apoyo brindado a Pomahuaca a través de la implementación del Centro de salud de ese lugar.

Posteriormente fue el Presidente del Gobierno Regional de Cajamarca, Dr. CESAR ALIAGA DIAZ, quien recibió de manos del Alcalde Recalde Reyes la Resolución de felicitación y agradecimiento por las obras que el Gobierno Regional viene ejecutando en el distrito.

Finalmente la Autoridad local entregó una Resolución y Medalla de la Ciudad al Sr. Embajador VICENTE ROJAS ESCALANTYE del Capítulo Perú del Fondo Binacional para la Paz y el Desarrollo Perú-Ecuador, por su constante apoyo a las tareas que desde el municipio de Pomahuaca se vienen presentando ante el Fondo Binacional,

Durante su alocución el Embajador Rojas Escalante agradeció el detalle de la autoridad municipal y del trabajo conjunto que se realiza en favor de las comunidades menos favorecidas, comprometiéndose a continuar desde el lugar donde se encuentre para aliviar las necesidades de las comunidades.